

Les collégiens s'initient à l'escalade au gymnase.

Publié le 23 février 2018



Une vingtaine d'élèves participent actuellement aux activités d'escalade proposées, le mercredi après-midi, dans le cadre de l'UNSS au collège Paul-Éluard. Les séances ont lieu au complexe sportif départemental sous la houlette de Bernard Poulain, animateur à la base de plein air de Guerlédan, et Sébastien Tassel, professeur d'EPS au collège.

Pour certains, il s'agit de premières grimpes, pour d'autres ce sont d'avantage des séances de perfectionnement. Tous prennent « beaucoup de plaisir » à réaliser de belles ascensions.

Après les vacances de février, les 80 adhérents de l'association sportive participeront aux rencontres UNSS d'athlétisme, de course d'orientation, de VTT et de canoë, sans oublier le raid qui, lui, aura lieu en fin d'année scolaire.